



AEROPHILE

NEWSLETTER - MARCH 2025



AEROPHILE AWARDED

"MEILLEUR OUVRIER DE FRANCE HONORIS CAUSA"

Aerophile récompensé du titre

"Meilleur Ouvrier de France Honoris Causa"

AEROPHILE was awarded the title of "Meilleur Ouvrier de France Honoris Causa" (Best Craftsman in France Honoris Causa) for its contribution to the Olympic cauldron for the Paris

AEROPHILE vient de recevoir le titre de « Meilleur Ouvrier de France Honoris Causa » pour sa contribution à la vasque olympique des Jeux de Paris 2024, réalisée en collaboration

2024 Games, created in collaboration with EDF, Mathieu Lehanneur, Atelier blam and Belle environnement.

avec EDF, Mathieu Lehanneur, Atelier blam et Belle environnement.



The quest for excellence

This title, created in 1976, rewards mastery of technical know-how, the quest for excellence in production, innovation and creativity.

This year, it honors an exceptional collective effort, combining engineering and creativity at the service of a powerful symbol: the Olympic flame.

In total, around fifty people took part in the creation of the cauldron-balloon and its electric flame, made of water vapor lit by LEDs.

La recherche de l'excellence

Ce titre, créé en 1976, récompense la maîtrise du savoir-faire technique, la recherche de l'excellence dans la production, l'innovation et la créativité. Cette année il récompense un travail collectif exceptionnel, alliant ingénierie et créativité au service d'un symbole fort : la flamme olympique.

Au total, une cinquantaine de personnes ont participé à cette belle aventure du ballon-vasque et de sa flamme électrique, constituée de vapeur d'eau éclairée par leds.





In addition to designing this unique balloon, Aerophile was also responsible for operating this amazing Olympic symbol throughout the duration of the Games.

Every evening, Aerophile's teams lifted the cauldron-balloon into the Paris skies from the Tuileries Gardens, thrilling the thousands of spectators who gathered to admire it.

Outre la conception de ce ballon-vasque inédit, Aerophile a également assuré l'exploitation de ce magnifique symbole olympique durant toute la durée des Jeux.

Chaque soir, les équipes d'Aerophile ont ainsi élevé le chaudron olympique dans le ciel parisien, depuis le jardin des Tuileries, faisant rêver les milliers de spectateurs réunis pour l'admirer.

Great news: the cauldron-balloon will be back soon!

Bonne nouvelle : le ballon-vasque revient bientôt !



Acclaimed by the public, the cauldron-balloon will return to the Tuileries gardens from June 21st for the entire summer. Aerophile is working enthusiastically on the project alongside all the partners already mentioned. The balloon will also return to the skies of Paris for the summers of 2026 and 2027, prior to the next Games. More information coming soon!

Plébiscité par le public, le ballon-vasque reviendra dans le jardin des Tuileries à partir du 21 juin et pour tout l'été. Aerophile travaille avec enthousiasme sur le projet aux côtés de tous les partenaires déjà cités. Le ballon-vasque reviendra également dans le ciel parisien pour les étés 2026 et 2027, avant les prochains Jeux. Plus d'informations bientôt !



Want to know more about our Aerobars and Balloons?
Contact us! aerophile@aerophile.com

Vous souhaitez en savoir plus sur nos Aerobars et Ballons ?
Contactez-nous ! aerophile@aerophile.com

